

Expone Rusia doble rasero de la política exterior de EE.UU.



Moscú, 23 ene (RHC) Rusia denunció el recrudecimiento de las sanciones de Estados Unidos a Venezuela en una política de guerra no convencional en tanto anuncia maniobras conjuntas con Colombia, una fuente de mayor inestabilidad regional.

Washington sobrepasa todos los límites de las acciones contraproducentes y antihumanas en el caso de Venezuela, declaró la vocera de la Cancillería rusa, María Zajarova.

El uso por parte de Washington de métodos para reforzar la presión sobre Caracas y sus representantes oficiales es contrario al derecho internacional, comentó la portavoz.

Ahora la lista de sancionados incluye, entre otros, al recién elegido presidente del Parlamento en desacato, Luis Parra, en sustitución de Juan Guaido, quien en su momento se autoproclamó presidente temporal, lo cual de inmediato recibió el respaldo de la Casa Blanca.

De otro lado, aunque estimó poco probable un cambio de retórica de Washington, Zajarova afirmó que el secretario norteamericano de Estado, Michael Pompeo, admitió que la Casa Blanca podría dejar a un lado la opción de la fuerza para buscar un diálogo con Nicolás Maduro.

Sin embargo, ocurre todo lo contrario. La jefatura del Comando Sur de Estados Unidos ya anunció maniobras conjuntas con Colombia, afirmó la portavoz oficial del ministerio ruso de Asuntos Exteriores.

Las consecuencias del bloqueo norteamericano contra Venezuela alcanzan cada vez más esferas, con consecuencias desastrosas para ese país, lo cual debió ser reconocido por el Alto Representante de la Unión Europea para Seguridad y Relaciones Internacionales, Josep Borrell, apuntó.

Zajarova también declaró que la cooperación rusa con Venezuela tiene como objetivo garantizar que tales acciones hostiles no causen daños irreparables a la soberanía e independencia de este estado, y traigan el menor sufrimiento posible a los venezolanos comunes.

Prestamos gran atención a los proyectos económicos conjuntos, muchos de los cuales tienen un componente humanitario, destinados a mejorar la situación socioeconómica del país y el bienestar de sus ciudadanos, comentó la vocera de la Cancillería.

El año pasado, una compañía rusa anunció el suministro de un medicamento de importancia vital como la insulina a Venezuela por parte de una compañía rusa, destacó la funcionaria.

Para finales de 2019, Rusia había enviado un millón y medio de dosis de vacunas contra la influenza para 2020-2022. Se planea enviar tres millones de dosis anualmente, explicó la portavoz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212699-expone-rusia-doble-rasero-de-la-politica-exterior-de-eeuu>



Radio Habana Cuba